

*Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,
von vielen Blättern eines,
dies eine Blatt, man merkt es kaum,
denn eines ist ja keines.
Doch dieses Blatt allein,
war Teil von unserem Leben,
drum wird dies Blatt allein,
uns immer wieder fehlen.*

Rainer Maria Rilke

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, Bruder, Onkel, Schwager, Götti und Freund

Georges Studer-Morgenthaler

4. Juni 1946 – 18. November 2023

Nach einem Herzstillstand mussten wir ihn schweren Herzen's gehen lassen.

Den Ärzten und dem ganzen Team der Abteilung INO vom Inselspital ganz herzlichen Dank für die kurze, liebevolle Betreuung. Ein grosses Dankeschön an alle Menschen, die Georges mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, die mit ihm gelacht, geweint, diskutiert, gestritten, gefeiert, geliebt und gelebt haben. Herzlich danken möchte ich allen, für die tröstenden Worte, die positiven Gedanken, die lieben Gesten, die mitfühlende Gespräche in dieser schweren Zeit des Abschiednehmens.

In tiefer Trauer:
Verena Studer-Morgenthaler
Roger und Christina Studer-Diener
Nelly Studer und Christoph König
Urs und Elisabeth Wenger-Morgenthaler
mit Karin und Brigitte
Ruth Joos-Morgenthaler und Peter Stuber
mit Jonas und Sarah
Vreni Morgenthaler-Rytz
mit Stephan, Gisela, Simon und Yvonne
Freunde und Bekannte

Traueradresse:

Verena Studer-Morgenthaler
Wiesenstrasse 19
3073 Gümligen

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.

Seine Asche werden wir zu einem späteren Zeitpunkt der Natur übergeben.

Gilt als Leidzirkular und Danksagung